

© L'Est Républicain, Mardi le 02 Aout 2011 / *Banlieue Nord / Liverdun*  
Droits de reproduction et de diffusion réservés



## André Loicq de retour de Sacramento



André Loicq avec le maillot de l'équipe de France ( 2e en partant de la droite).

Médaille d'or aux championnats de France d'athlétisme (lancer du poids et du disque) à Saint-Florentin en juin dernier, ce titre avait ouvert au Liverdunois la qualification pour les championnats du monde à Sacramento. André Loicq est rentré des États-Unis avec deux belles performances.

6e au lancer du disque. Finaliste sur 28 participants des meilleurs mondiaux la performance est belle avec un jet de 44 m17. Et également une sixième place au weight pentathlon avec 3.200 pts (le weight pentathlon est composé de 5 lancers) les résultats de notre champion par ordre de passage sont : marteau un jet de 39m90, poids un jet de 12m34, disque jet de 38m71, javelot jet de 34m40 et marteau lourd jet de 13m56.

Nos félicitations

---